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REQUERIMENTO Nº 045/2018 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, depois de 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, visando informar a esta Casa de Leis, qual a previsão de início das 

escolas em período integral, para crianças de 4 a 5 anos. 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Há dias munícipes tem nos argumentado sobre a possibilidade de 

escolas de período integral para crianças de 4 a 5 anos, pois os pais necessitam deste 

benefício. 

Solicito assim, informações sobre a possibilidade e para quando o 

inicio desta benfeitoria. 

Gabinete da Vereadora Tais Camellini Esteves, 26 de fevereiro de 

2018. 

AS.) VEREADORA TAIS CAMELLINI ESTEVES  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 27 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 28 de fevereiro de 2018  

 

 

 

VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 


